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AStA 
Sitzungsprotokoll 

22.07.2024  
(Montag 13-15 Uhr) 

Präsenzsitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8 

Anwesenheitsliste: 

 

Jaroslaw 

Kesselmann 

Shaher 

Aslam 

Jan 

Winkelkotte 

Lennart 

Koroll 

Marc 

Wiegand 

Pia 

Feldwisch 

Melina 

Merschmann 

Georgie 

Feldkötter 

Leonie 

Brickmann 

anwesend X X X X X X X X  

entschuldigt         X 

unbekannt          
Anwesende Beschäftigte: 
Winfried Hagenkötter (Geschäftsführung) 
 
 
 
Gäst*innen: 
------------ 
 
 
 

Tagesordnung: 
 
1) Wahlplakate für die Hochschulwahl 
2) Arbeitskreis „Studentische Wohnraumversorgung“ am 03.09.2024 
3) Ersti Vorstellung September 
4) Workshop sexualisierten Gewalt, Info und Prävention 
5) Sonstiges 
 
 
 
 
Sitzungsleitung: Jaroslaw Kesselmann 
Beginn: 13:05 Uhr / Ende: 14:05 Uhr 
 
 
 
1:  
Jan ist mit Vorbereitungen für die Bewerbung der Hochschulwahlen vom 18.11. bis 
22.11.2024 beschäftigt. Ausgehend von der ablehnenden Haltung der 
Hochschulverwaltung, hat er bei der Stadt Münster und Stadt Steinfurt angefragt, ob auch 
der öffentliche Raum (Laternenpfähle, etc.) für Werbung zu den Wahlen genutzt werden 
darf. Bisher stehen Antworten noch aus.  
Jan hat auch Kosten für Hohlkammerplakate nachgefragt, die sich auf 5,- € pro 
doppelseitigem Plakat belaufen.  
Marc weist darauf hin, dass der AStA der Uni häufig die digitalen Schwarzen Bretter der 
Mensen nutzt. Der AStA der FH könne ja das gleiche machen. 
Melina weist darauf hin, dass man auch mit dem FB Design und dem Dezernat 
Hochschulkommunikation zusammenarbeiten könne. 
Jaroslaw schlägt vor, dass der AK Wahlen wiederbelebt werden sollte. 
 
Mitglieder des AK Wahlen sollen sein: Jaroslaw, Jan, Shaher, Marc, Leonie 
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2: 
Jaroslaw berichtet, dass der AStA per Email eine Einladung der Stadt Münster zum 
Arbeitskreis „Studentische Wohnraumversorgung“ am 03.09.2024 von 14-16 Uhr erhalten 
hat. Bis zum 15.08. soll rückgemeldet werden, wer an dem Termin teilnimmt 
Jaroslaw, Jessica und Marc werden vermutlich an dem Termin teilnehmen. 
 
 
 
3:  
Jaroslaw berichtet, dass die ersten Anfragen wegen der Ersti-Einführungen zum WiSe 
24/25 eintreffen. 
Lennart ist als Fachschaftenreferent für die Terminkoordination zuständig. 
Marc weist darauf hin, dass die Bibliotheken und das Service Office immer an den 
Einführungen teilnehmen und man darüber die Termine kurzfristig erfahren kann. 
Shaher möchte Lennart bei der Koordination unterstützen. 
 
 
 
4: 
Georgie berichtet, dass der geplante Workshop „Sexualisierte Gewalt, Info und 
Prävention“ eine Referentin gefunden hat: Annelie Rennen.  
Der Workshop soll stattfinden am 12.10.2024, ein geeigneter Raum in der Hochschule 
muss noch gefunden werden. 
Die Kosten belaufen sich bei 4 Stunden auf 300,- € oder 8 Stunden 550,- € bei max. 25 
Teilnehmende. Eine kostenfreie Stornierung geht nur bis einen Monat vor der 
Veranstaltung. 
Der AStA spricht sich für einen Workshop beschränkt auf 4 Stunden aus, da ein ganzer Tag 
(8 Stunden) sehr anspruchsvoll für die Teilnehmenden ist. Man könne bei positiver 
Resonanz bei Gelegenheit einen ganztägigen Workshop anbieten. 
Georgie soll versuchen, die Stornierungsfrist auf 14 Tage zu drücken. 
Mehrere AStA-Mitglieder sprechen sich für eine Teilnahmegebühr in Höhe von 3,- € aus, 
da das die Anmeldung zu einem teilnahmebegrenzten Workshop verbindlicher macht. Die 
Teilnahmegebühr könne ja dann auch für Verpflegung (Getränke, Obst) verwendet 
werden. 
Wer ist für die Durchführung der Veranstaltung zu den genannten Bedingungen? 
Ja: 8 
Nein: 0 
Enthaltungen: 0 
 
 
 
5: 
Pia berichtet, dass sie ins Auslandssemester geht und ab September aus dem AStA 
ausscheiden wird. Sie wird alle bisherigen Veranstaltungsvorbereitungen für eine 
Nachfolge dokumentieren, damit dort nahtlos weitergemacht werden kann. 
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Jan berichtet, dass er und Lennart heute Vormittag ein Treffen mit dem QMB der 
Hochschule hatten. Das QMB hat angeregt, dass es künftig Credit Points für 
hochschulpolitisches Engagement oder Mitwirkung in Hochschulgremien gibt.  
Das QMB will auch die nächste FSRK besuchen. Ein Besuch einer AStA-Sitzung ist ebenfalls 
eingeplant. 
Jan wird weiter Kontakt zum QMB halten. 
 
 
Pia möchte das Büro noch weiter aufräumen. Melina und Georgie wollen Pia dabei 
unterstützen. 
 
 
 
 
 
Protokoll: Winfried Hagenkötter 


